

宣言

平均寿命の延伸によって“人生百年時代”の到来が予測されるようになりました。一方で増加する高齢者を支える社会保障制度の持続可能性が問われています。

このような社会情勢のなかで、老人クラブの健康づくりや友愛活動をはじめ、官民が一体で取り組んでいる新地域支援事業への参画は一層重要性を増しています。

特に見守り支援の友愛活動では、女性会員を中心に組み組んできた特殊詐欺被害の防止活動が、消費者庁はじめ関係各方面から高い評価をいただくまでになりました。

私たちはこれからも社会の一員として、子どもや障害者、高齢者が安心して暮らせる地域共生社会の実現をめざして活動の輪を広げてまいります。

沖縄県は、古来よりアジア諸国との交易によって国際色豊かな独自の文化が育まれてきました。私たちはこの地で受け継がれてきた「ゆいまーる」（相互扶助）の精神に学び、次の事項の実践を誓い、ここに宣言します。

- 一、老人クラブ「二〇〇万人会員増強運動」をすすめます
- 一、「友愛活動」の充実と「新地域支援事業」を支援します
- 一、高齢者の尊厳が守られる諸制度、地域共生社会の実現をめざします

平成三十年十二月五日

第四十七回 全国老人クラブ大会